



# ともしび

平成29年9月8日  
世田谷区立三宿中学校  
夜間学級だより9月号  
校長 牧野英一

がつ き はじ

## 2学期が、始まりました！

25名の新入生を迎えて、新学期が始まって1週間。学校生活も順調にスタートしたこと思います。そこで、改めて始業式で語られた校長先生のお話と生徒代表の言葉を紹介します。

2学期のスタートに当たって、このことについてはしっかりと守って欲しいと思うことをお話ししたいと思います。それは学校生活についてです。今日これから私がお話をしるのは、学校生活を送る上で大事なことです。よく、聞いてください。

まず学校行事についてです。今、行っている「始業式」は学校行事です。日本の学校では学校行事がとても大切で、学校教育の中でも大きな役割を果たしています。

そこで一つ目は、「行事の時はしゃべらない。」です。学校行事の時はしゃべらないようにしましょう。行事の行われている間は静かにしていてください。

二つ目は「自分勝手な行動を慎む。」です。学校では自分勝手な行動は慎むようにしましょう。周りのこともよく考えて行動するようにしてください。

そして三つ目は、「話を聞く。」です。今もそうですが、行事の時(行事以外の時も)皆さんの中に立った人は必ず話をします。だから、前に誰かが立ったら注目して静かに話を聞くようにしてください。

次は登下校についてです。欠席や遅刻をしないことは当然ですが、今回は登下校の途中のことです。皆さんは毎日の登下校で鉄道やバスを使います。そして駅やバス停からは歩いて学校に来ます。

そこで一つ目は、「列車やバスの中で大声で話さない。」です。大声でしゃべっている人がたくさんいます。列車やバスの中では、大声を出さないようにしましょう。

二つ目は、「道を歩いているときも大きな声で話さない。」です。駅から学校までの道を歩きながら、大きな声で話している人がたくさんいます。注意してください。

そして三つ目は「道いっぱいに広がって歩かない。」です。道いっぱいに広がって歩くと、他の歩行者に迷惑を掛けます。

それから学校には休まず、遅れないで来るようにして下さい。欠席が多くないか、遅刻していないか、もう一度確認してください。

最後は授業についてです。詳しいことはそれぞれの授業で先生から説明があると思いますが、以下のことはしっかりと実行してください。

まず、一つ目は「よく見る」です。授業中、教科書やノート・プリントは勿論ですが、黒板や授業を行う先生もしっかりと見るようにしてください。大事なことが見えてきます。

二つ目は、「よく聞く」です。授業中、注意を先生に向けて、先生の話をしっかりと聞くようにしてください。大事なことが聞こえます。

そして三つ目は、「宿題をきちんとする」です。毎日各教科から宿題が出ると思います。大変かと思いますが、きちんと期日を守って提出してください。家庭学習が習慣化して基礎がしっかりと身に付きます。

2学期も学校生活の中で以上のことをしっかりと学んでください。これでわたしの話は終わりです。

せたがやくりつみしゅくちゅうがっこうやかんがつきゅうこうちゅう  
世田谷区立三宿中学校夜間学級校長

まきのえいいち  
牧野英一



みなさん、夏休みはどのように過ごしましたか。十分に休みを取り、リフレッシュできましたか。わたしは毎日アルバイトの仕事をしていました。それでも、普段より自由な時間をたくさんとれたので、ショッピングをしたりデートをしたりと楽しい時間を過ごすこともできました。

さて、よいよ2学期が始まります。修学旅行、運動会、文化学習発表会など、わくわくする行事が2学期はたくさんあります。修学旅行では京都・奈良のお城やお寺の見学、関西料理、新幹線、ホテルの宿泊など楽しみがいっぱいです。運動会も楽しめます。去年は雨で競技ができませんでしたが、今年は良い天気であることを祈っています。今年は三宿中が優勝できるようみなさん、最大の力を出しましょう。

行事の取り組みもちろんですが、わたしは今、3年生ですから、残り少ない学校生活の中で、もっと頑張らなければならぬのは勉強だと思います。1学期は担任の先生から放課後、毎日のように漢字のテストをさせられました。太変だったけれど、おかげで読んだり書いたりできる漢字の数がだいぶ増えました。アルバイトで仕事をしているとき、三宿中で学んだことはとても役に立っています。

今学期は、みなさんから信頼されるよう、どんなことでも一生懸命頑張りたいと思います。  
今学期も、みなさんよろしくおねがいします。

通常学級  
生徒代表



みなさん、こんばんは。元気ですか。夏休みはどうでしたか。わたしは毎日毎日、朝から夜まで仕事をしていました。とても大変でした。勉強は少しだけやりました。

今日から学校が始まります。とてもうれしいです。2学期は運動会、文化学習発表会などがあります。新しい友達もたくさん入ってきました。新しい仲間を温かく迎えましょう。

Hello new students! Welcome to Mishuku Chugakkou. We hope your school life will be happy.

みなさん 頑張りましょう！

日本語学級  
生徒代表

当面の予定  
9月10日(日)生徒会連合交流会  
11日(月)④修学旅行事前指導  
12日(火)臨時内科検診  
15日(金)②修学旅行前日指導  
16日(土)  
18日(月)

9月18日(月)敬老の日  
19日(火)  
21日(木)  
22日(金)文化学習発表会オリエンテーション  
23日(金)秋分の日  
25日(月)連合体育大会練習(始)